

En el Parque Municipal La Estación Se viene la Expo Avellaneda Productiva 2022

Llega una nueva edición de la mega muestra de Avellaneda que pone en valor las capacidades y los diferentes rubros en los que la ciudad tiene un amplio desarrollo y tradición industrial. Apertura que se realizará el viernes 28, a las 11.

En ese marco, la Secretaría de Producción, Comercio y Ambiente del Municipio en conjunto con el Ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica de la provincia de Buenos Aires llevarán a cabo la "Ronda Multisectorial de Negocios Expo Avellaneda Productiva 2022", destinada a PyMEs industriales, de servicios profesionales y comercio retail.

Según se informó, para participar es necesario registrarse en el siguiente enlace: <https://cutt.ly/ExpoAvellanedaProductiva2022>. La inscripción finaliza el 14/10 y luego comenzará la elección de empresas, para generar las entrevistas el día de la ronda.

El objetivo de esta iniciativa es posibilitar el intercambio entre las empresas participantes, iniciar contactos comerciales y/o institucionales y así incentivar la creación de un escenario propicio para la concreción de negocios, representaciones y todo aquello que impulse la competitividad de las PyMEs e industrias de Avellaneda y la región.

Los invitamos a la inauguración de la



EXPO
AVELLANEDA
PRODUCTIVA
ORGULLOSOS DEL TRABAJO
DE NUESTRA CIUDAD

Viernes 28
Ronda de Negocios
Acreditación 10.30Hs.
11Hs. Acto de Apertura

28, 29 y 30 de Octubre
14 A 20Hs. LA ESTACIÓN
GUÉMES 700

SECRETARÍA DE
PRODUCCIÓN
COMERCIO
Y AMBIENTE



Boleto Educativo para estudiantes de las Facultades UTN

Se habilitó el Boleto Especial Educativo que abarca a los estudiantes de las Facultades Regionales Avellaneda, Delta, General Pacheco, Haedo y La Plata de la UTN. Beneficio que consiste en una carga de 45 viajes por mes en la tarjeta Sistema Único de Boleto Electrónica (SUBE), que deberá estar registrada a nombre del estudiante y podrá utilizarla de lunes a sábados en las distintas líneas de colectivos seleccionadas.

Según se informó desde la Casa de Altos Estudios, "se trata de una conquista lograda gracias a la lucha estudiantil, con el apoyo del gobierno de la provincia de Buenos Aires y aplicación a través del Ministerio de Transporte bonaerense, y un constante trabajo y acompañamiento de parte del Rectorado de la Universidad. En cuanto a la UTN Avellaneda, se destaca el accionar de la Secretaría de Bienestar Universitario y del Centro de Estudiantes de Ingeniería Tecnológica, además de la labor de la Secretaría de TICs para la implementación del sistema de inscripción".

Para acceder, se debe tener registrada la SUBE en <https://www.argentina.gob.ar/sube> e ingresar al sistema Sysacad desde la web de la Facultad (www.fra.utn.edu.ar), donde se podrá completar el formulario correspondiente.

Los requisitos para acceder al beneficio son: ser estudiantes ingreseante o regular de la UTN, con residencia en la provincia de Buenos Aires a una distancia mayor de 2 Km de la Facultad.

Con esta iniciativa, la Universidad Tecnológica Nacional da un puntapié más que importante para que los estudiantes puedan continuar cursando sus materias en tiempos de crisis social y económica por la que atraviesa la Argentina, generando así condiciones de igualdad e inclusión.

El Primero

Junto a Chornobroff, Ferraresi inauguró el Primer Centro de Formación para la Economía Popular en Avellaneda

El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación Jorge Ferraresi y el intendente Alejo Chornobroff participaron de la inauguración del primer Centro de Formación para la Economía Popular en la sede de la Cooperativa Mandarinas de Villa Domingo. Apertura que tiene como objetivo el de fortalecer las capacidades de este Polo Productivo, agregándole valor y tecnología para mejorar la calidad y el volumen de lo producido, explicaron.

Durante la apertura, se dejó inaugurada un aula taller "Josefina Gómez de Villafior" y trabajadora textil, madre de Raimundo Villafior, detenido y desaparecido por la última dictadura militar junto a su compañera María Elsa Martínez Garreiro.

El espacio fue equipado por el Ministerio de Desarrollo Social de la Nación por medio del Programa Potenciar Trabajo. Allí, asisten trabajadores del Polo Productivo "Mandarinas" y vecinos que participan del curso "Introducción a los Procesos Productivos de Indumentaria y Textil". Se trata de propuestas de formación articuladas con el Consejo de Economía Social y Popular de Avellaneda a través de su Escuela.

Al tomar la palabra, Ferraresi sostuvo que "es maravilloso lo que hacen", y alentó a las trabajadoras a seguir capacitándose porque es "fundamental para dar batalla a los precios y tener un salario digno". Además, llamó a "no bajar los brazos".

Por su parte, Laura Villafior sostuvo que su familia "era extremadamente humilde, le daban valor al trabajo y promovía la solidaridad con los otros". También compartió el recuerdo de su abuela Josefina, quien cosía en una máquina otorgada por Eva Perón.

De la inauguración participaron funcionarios nacionales, provinciales y municipales.



La Gran Quesera
gourmet
almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - restó
delivery 4253-2711

Ferraresi visitó la Feria Regional de Educación, Artes, Ciencias y Tecnologías en La Estación

El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación Jorge Ferraresi junto al intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete Magdalena Sierra encabezaron la inauguración de la Feria Regional de Educación, Arte, Ciencias y Tecnologías que se desarrolló en el Parque Municipal Multipropósito La Estación de Avellaneda.

Participaron jardines de infantes, escuelas primarias, secundarias, técnicas, de adultos e Institutos de Formación Docente de Avellaneda, Lanús y Lomas de Zamora. Además, se presentó el coro infantil "Huellas".

El jefe comunal valoró la visita de los municipios vecinos y subrayó que "por decisión de Jorge Ferraresi y Magdalena Sierra, la educación pública es de calidad". "La tarea es construirla entre todos", indicó.

Por su parte, el referente regional Carlos Marino sostuvo que "desde la Provincia tenemos el objetivo de apoyar las trayectorias escolares".

Las ferias regionales de Educación, Arte, Ciencias y Tecnologías son una instancia de encuentro y de democratización de los conocimientos elaborados colectivamente por los estudiantes y sus docentes. Se trata de instancias de socialización y de enriquecimiento en la diversidad regional.

De la jornada también participó la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso, y el jefe distrital, Gustavo Pistorino, entre otras autoridades.



Más de 40 mil personas disfrutaron de la Feria del Libro de Berazategui

Finalizó Librarte, la tradicional Feria del Libro de Berazategui que se llevó a cabo durante diez días en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo, con entrada libre y gratuita. El intendente, Juan José Mussi, participó de distintas actividades en las que destacó: "Estamos muy felices por esta Feria que permite que vecinos y vecinas se acerquen a los libros y fomenten en ellos la lectura, un elemento importante para la cultura y educación".

Sobre la importancia de la Feria, el secretario de Cultura y Educación municipal, Federico López, resaltó que "está entre las cinco más importantes del país, que tiene una identidad de construcción de comunidad. Acá hay una decisión política del Intendente de pensar en que nuestro rol como Estado municipal es potenciar a las pequeñas editoriales y librerías. Estamos muy orgullosos por eso también".

Entre todas las exposiciones que hubo en esta edición de LibrArte, Víctor Hugo Morales presentó el libro "Astor Piazzolla. Momentos", producido junto a la escritora María Seoane.

La obra recorre treinta momentos mágicos de la vida y obra del gran bandoneonista argentino, a cien años de su nacimiento.

"Mi paso por la Feria del Libro fue muy gratificante. Uno se lanza a la aventura de hablar y 'ofrece su corazón', como dice Fito Páez. Espero que la gente se lleve un buen recuerdo de la charla", expresó Víctor Hugo Morales.

Además, se realizó una Charla Conurbana a cargo de Pedro Saborido y The Walking Conurban. Al respecto, Saborido aseguró: "Esta es una Feria muy completa y una de las más valoradas. Hay muchos municipios que lo están haciendo recientemente, pero la de Berazategui ya está instalada; es decir, la gente ya está acostumbrada y la espera todos los años".

Por su parte, Alejandro Dolina realizó una presentación en vivo de su programa radial "La Venganza será Terrible". En este sentido, el escritor y conductor de radio y televisión remarcó que "en Berazategui siempre hubo una preocupación muy grande no solo por la cultura, sino también por el deporte, lo popular, lo festivo, todo aquello que produce alegrías".

A su vez, Darío Sztajnszrajber brindó la charla "El amor, entre el mito y la filosofía". Sobre su visita a la Feria, afirmó: "Estoy muy feliz de volver a este espacio. Agradezco la invitación para hablar de filosofía, sacarnos la angustia hacia afuera y pensar juntos".

En tanto, Felipe Pigna habló sobre su libro Gardel, que retrata la vida del ídolo popular; y el Dr. Juan Enrique Romero encabezó la charla "Los increíbles mitos de nuestros perros y gatos".

La Feria del Libro de Berazategui también tuvo una agenda vinculada a la primera infancia y lo infantil, con participación de narradores, ilustradores, títeres y talleres abiertos; además de propuestas con perspectiva de diversidad y género, mediante charlas y la presentación de libros de autoras destacadas como Dora Barrancos y Gabriela Mansilla.



Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

VIVAMOS MEJOR

mda.gob.ar

Municipalidad de Avellaneda @gestion_a @munideavellaneda



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes

Buenos Aires - Argentina

4254-1111 11-3605-9142

NUEVA LÍNEA 7505-8546

info@confiteriaoddone.com.ar

Alv

Bue

42



Kicillof inauguró con Mussi obras en el Complejo Cultural Municipal La Calle

Se inauguraron obras en el Complejo Cultural Municipal La Calle. La apertura tuvo la participación del gobernador Axel Kicillof; el intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y el secretario de Cultura y Educación local, Federico López. Y la Orquesta Infantojuvenil de Hudson -compuesta por 38 estudiantes- interpretó el Himno Nacional Argentino y una versión instrumental de la canción We Will Rock You del grupo de rock británico Queen, acompañados por tres bailarines del taller de ritmos urbanos que brinda la Secretaría de Cultura y Educación.

"Esto forma parte del trabajo en conjunto que hacemos con el Municipio, cuyo resultado se encuentra a la vista". Y agregó: "Me llena de orgullo presenciar estas expresiones de la cultura popular, como la Orquesta o los chicos que bailaron. Es un nuevo avance para Berazategui. La provincia de Buenos Aires necesita intendentes como el doctor Mussi, con su capacidad de gestión para aplicar territorialmente todas las políticas que impulsamos".

Por su parte, Mussi expresó que "estas mejoras dignifican este espacio cultural y estamos convencidos de que donde hay cultura y educación, las otras cosas se pueden solucionar. Agradezco el incondicional acompañamiento tanto del Gobierno provincial como nacional".

Las obras del interior del Complejo La Calle consistieron en la instalación de tableros eléctricos para el control de la iluminación y los nuevos equipos de climatización frío/calor, colocación de paneles acústicos, renovación e instalación de ventanales y la construcción del nuevo pilar eléctrico. En tanto, en el exterior se realizó el desmonte del terreno vegetal y carpeta asfáltica, ejecución de cordones, rampas y bases para luminarias nuevas, además de la adaptación de cámaras y desagües pluviales.

El Complejo Cultural Municipal La Calle funciona desde 2021 y forma parte del proyecto integral Estaciones, orientado a la generación de espacios participativos para la comunidad en la cercanía de Estaciones ferroviarias. Dentro de su agenda semanal se desarrollan distintas propuestas dinámicas, presentaciones artísticas y recreativas, además de talleres para jóvenes y clases de alfabetización.

Posteriormente Kicillof encabezó con Mussi la apertura del Primer Foro Provincial de Cooperativas en Marcha, un encuentro de debate que reunió a más de 600 representantes del sector con el objetivo de identificar problemáticas y abordar una agenda de desarrollo de cara al futuro. Fue en el Centro Municipal de Actividades Roberto De Vicenzo de Berazategui, y también participaron los ministros de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica, Augusto Costa; de Desarrollo de la Comunidad, Andrés Larroque; y de Desarrollo Agrario, Javier Rodríguez; además de la directora provincial de Acción Cooperativa, Melina Gobbi.

"Esta es la primera edición de un foro que va a contribuir con el crecimiento del movimiento cooperativo y va a sumar instrumentos para el debate y la difusión de sus objetivos", explicó Kicillof y agregó: "El Gobierno de la Provincia está aquí representado por múltiples áreas, ya que las políticas públicas de fomento, promoción y apoyo al sector son transversales a todos nuestros ministerios e instituciones".

En ese sentido, el Gobernador señaló: "Venimos de una etapa en la que se atacó a las cooperativas y se les quitó el fondo con los recursos que les correspondían en forma legítima. Hemos recuperado esa inversión y hoy disponemos de múltiples programas que se aplican para acceso al crédito, la formación y el impulso de un régimen que está hecho por y para los trabajadores".

Por su parte, el intendente Mussi remarcó: "Sentimos un orgullo muy especial por nuestros cooperativistas. Este es un sistema que va a seguir creciendo para llevar dignidad a los hogares del país y de la Provincia". También estuvieron presentes el jefe de Asesores del Gobernador, Carlos Bianco; las ministras de Gobierno, Cristina Álvarez Rodríguez; y de las Mujeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual, Estela Díaz; el presidente del INTI, Rubén Geneyro; la directora ejecutiva del Organismo Provincial de Integración Social y Urbana (OPISU), Romina Barrios; la subsecretaria de Industria, PyMEs y Cooperativas, Mariela Bembi; el subsecretario de Desarrollo Comercial y Promoción de Inversiones, Ariel Aguilar.

GOMERIA CORRIENTES S.R.L.
 Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes
 Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomeriacorrientes@flash.com.ar

Firestone

Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-
 Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo
 Servicio de Remolque

+50 ECO DE PUNTOS
2 CENTROS DE ACOPIO, SELECCIÓN Y RECICLADO

Desde 2016
5.115.705 Kg
 de materiales reciclados y reutilizados.

BERAZATEGUI RECICLA

CORAZÓN DE ZONA SUR berazategui.gob.ar **BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD**

SEPELIOS Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
 DEP. VELATORIOS
 TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490
 Dardo Rocha y Zapola - Bernal
 Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
 Urgencias 0800-666-8285

CLÍNICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
 T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar
CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA





HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Unidos (¿?)

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Finanzas públicas

El estudio del Observatorio de Políticas Públicas de la UNDAV analizó la evolución y composición de los recursos y gastos del Sector Público Nacional en lo que va del año 2022. A su vez, se expone cuál es el déficit primario y financiero a la fecha, comparando las cifras con las de años anteriores.

- Entre enero y agosto de 2022, el Sector Público Nacional contó con recursos por un total de \$8.895.553 millones, tanto de origen tributario como no tributario.
- La fuente de recursos más importante fueron las Contribuciones a la Seguridad Social, aportando el 29,2% del total de recursos con \$2.597.204 millones: La segunda fuente de recursos en importancia fue el Impuesto al Valor Agregado (IVA), que aportó el 17,3% del total con \$1.538.818 millones; le siguen en orden de importancia el Impuesto a las Ganancias, los Derechos de Exportación, el impuesto a los Débitos y los Créditos, las Rentas de la Propiedad y los Derechos de Importación.
- Comparativamente, con el año 2019 las recaudaciones del IVA y del Impuesto a las Ganancias aumentaron en términos reales (netando el efecto de la inflación). Mientras que la recaudación de las Contribuciones a la seguridad social cayó también en términos reales.
- Las fuentes de recursos que muestran mayores variaciones respecto a los años anteriores (en términos reales) fueron Bienes Personales, Derechos de Exportación y Derechos de Importación.
- Si analizamos la evolución por categorías, los Gastos Corrientes representan el 93% de los gastos primarios totales para el período enero-agosto.: Los gastos en Prestaciones sociales representaron el 59% de los Gastos Corrientes para el período enero-agosto; los Gastos de funcionamiento representan el 16% de los Gastos Corrientes para el período enero-agosto; los gastos de Subsidios económicos y Transferencias a provincias representan el 15% y 3,5% respectivamente de los Gastos Corrientes para el período ene-ago 2022.
- Durante el período enero-agosto 2022 los Gastos de Capital del Sector Público Nacional fueron por un total de \$721.956 millones: La mayor inversión se hizo en el rubro Transporte, con un total de \$168.559 millones; en el rubro Energía, entre enero y agosto de 2022 la inversión fue por \$160.466 millones; la inversión en Vivienda para los primeros 8 meses del año fue de \$97.004 millones; en Educación la inversión en lo que va del año fue de \$49.806 millones.
- Considerando los ingresos y los gastos del Sector Público Nacional durante el período de enero a agosto de 2022, el resultado primario fue de un déficit por \$967.972 millones. Este monto de déficit para ene-ago 2022 equivale al 1,2% del PBI aproximadamente.
- En cuanto al Resultado Financiero, es decir, contando las erogaciones por el pago de la deuda pública, para el período ene-ago 2022 fue de un déficit por \$1.746.683. Ese monto equivale a aproximadamente el 2,2% del PBI.
- Del Programa de Facilidades Extendidas con el FMI se desprende que el déficit primario para 2022 debería ser de 2,5% del PBI, y reducirse hasta llegar a 0% del PBI en 2025.
- A juzgar por el resultado obtenido en los primeros 8 meses del año (déficit aprox. 1,2%), la meta de 2,5% de déficit parece alcanzable.
- De acuerdo al REM que realiza el BCRA, se espera que el resultado fiscal primario sea un déficit de \$2.250 millones para la totalidad del año 2022, valor con el que se cumpliría la meta plasmada en el Programa de Facilidades Extendidas.



Twitter

@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo
Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

GOD AUTOMOTORES

MODELOS



T30 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T32 Doble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 MiniVan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



apres COBERTURA MEDICA

SANATORIO MODELO QUILMES

» Conózanos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.

